



AMLO LLAMA A LOS LEGISLADORES DE OPOSICIÓN A NO PARALIZAR LABORÉS

Firme el presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a los legisladores de oposición a ponerse a trabajar o de lo contrario que pidan licencia y dejen de cobrar.

Lo anterior luego que la coalición "Va por México" anunciara una moratoria constitucional para no aprobar ninguna iniciativa de reforma a la Constitución que proponga el presidente López Obrador.

Y es que el jefe del Ejecutivo federal señaló que con esta decisión solo perjudican al pueblo.

Recordó que como jefe del Ejecutivo federal tiene la facultad de presentar iniciativas de reformas constitucionales.

"Ahora que los diputados dicen, los legisladores o los dirigentes del bloque conservador que va haber una huelga, una moratoria, que no me van aprobar ninguna iniciativa de reforma constitucional. Imaginense, ¿qué legisladores?

¿A quién perjudican? Al pueblo, señaló.

Bien hace el primer mandatario a hacerles un llamado a cumplir con su labor, aunque no estaría mal que se la confrontación se dejara de lado y se unieran todos los actores políticos para sacar adelante al país de los retos que tenemos. ¿No cree?

RICARDO MONREAL SIGUE FIRME PARA LA PRESIDENCIA. AMLO LLAMA A MORENA A SUMARLO

Luego de que Morena mostró el "musclo político" en

el Estado de México, uno de los últimos bastiones del PRI, y de que los presidenciables Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López mandaran un mensaje de unidad, como buen líder moral el Presidente López Obrador dio la bienvenida al inicio del proceso de competencia interna en Morena rumbo a las elecciones presidenciales de 2024 y dejó en claro que él no intervendrá en la definición de la candidatura. Y para que no haya duda de que él aplica lo que predica y de paso afirmó que todos los integrantes del movimiento que él encabeza tienen derecho a participar y nadie debe ser excluido desde ahora.

"Hay que invitarlo a participar" al senador Ricardo Monreal, recomendó López Obrador al mencionar también a Esteban Moctezuma, embajador de México en Estados Unidos, y Tatiana Clouthier, secretaria de Economía.

Eso sí el Primer mandatario insistió en el método de encuestas para escoger al representante de su partido y en este sentido dijo que Morena puede organizar dos encuestas: la primera, entre los 10 aspirantes "más representativos"; y la segunda entre los dos o tres finalistas.

Ante esto Monreal dejó en claro que no va a declinar y e insistió en cambiar el método porque las encuestas no garantizan transparencia ni equidad.

De paso Monreal no dejó pasar la oportunidad para recordar que los funcionarios están impedidos por ley a hacer precampaña en estos momentos y reveló que no fue invitado al desayuno "de la unidad" en la que sí estuvieron los demás presidenciables.

Sabemos que el senador Monreal respeta la legalidad y eso explica el que no haya estado presente en este evento. Estaremos atentos a ver cómo se desarrolla la contienda interna.

LEE COLUMNA COMPLETA EN NUESTRO PORTAL.